

Barbara COUDENHOVE-KALERGI (*1932) - Erste ORF-Korrespondentin in Prag

Barbara Coudenhove-Kalergi stammt aus einer böhmischen Adelsfamilie. Mit der Vertreibung der Deutschen 1945 muss sie ihre Geburtsstadt Prag verlassen und lebt danach zumeist in Österreich. Sie arbeitete als Journalistin bei unterschiedlichen österreichischen Zeitungen und ab Mitte der 1970er-Jahre in der ORF-Osteuropa-Redaktion. Nach dem Fall des Kommunismus kehrt Coudenhove-Kalergi in die Tschechoslowakei zurück, wo sie bis 1995 als ORF-Korrespondentin in Prag tätig ist. Barbara Coudenhove-Kalergi arbeitet heute als freie Journalistin und Buchautorin, und engagiert sich für Zuwandernde.